
 

 

Conseil d’établissement 
École de l’Odyssée 

 
 
Date :   Mercredi 5 février 2025 
À :  18h30 
Lieu :  Salle Polyvalente 
 
 

 

 

1. Ouverture de la réunion/ accueil et présences  

Ouverture de la rencontre à 18h35 par la présidente de l’année scolaire 2024-2025, 
Mme Comeau. 

2. Vérification de la procédure de convocation et du quorum 
Nous avons le quorum. 
 

3. Questions du public 

N/A – pas de public présent 

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Tel que proposé par Mme Lavoie, l’ordre du jour est adopté à l’unanimité. 
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5. Nomination d’une secrétaire 
Il est proposé par Mme Comeau que Mme Brassard reprenne son rôle de secrétaire. 

Nom  Rôle  Présent  Absent  
Mme Jessica Audet Psychoéducatrice  X 
Mme Karine Artun Parent    X 
Mme Janie Bazinet Enseignante X   
Mme Véronique Brassard  Directrice adjointe  X  
Mme Chantal Comeau Parent  X   
Mme Jessica Bourgeois Responsable du service de garde X   
M. Éric Laflamme Directeur  X   
Mme Audrey Lefort-Ménard Enseignante  X 
Mme Mélissa Lanthier Parent  X  
Mme Guylaine Lavoie Enseignante  X   
Mme Isabelle Auger Enseignante X   
Mme Rachel Poyeau Chery Parent   X  
Mme Amélie Gonthier Parent X   
Mme Tania Rolfe Parent X   
Mme Jimena Bernal Parent  X   



 

 

 

6. Adoption du procès-verbal de la réunion du 2 décembre 2024 et suivis  
 

Le procès-verbal du 2 décembre 2024 est adopté à l’unanimité tel que proposé par Mme 
Lavoie. 

 
CE 24-25 – 702 
 
Suivis  
Restrictions alimentaires : M. Laflamme a amené à l’équipe enseignante la proposition d’être dans 
un comité, avec les membres du CÉ, pour discuter de la possibilité de modifier la politique 
alimentaire. Aucune enseignante ne s’est manifestée pour l’instant. Mme Gonthier et Mme Artun 
sont intéressées à être sur le comité. Nous voulons travailler d’une manière collaborative avec 
l’équipe-école. 
 
Sécurité autour de l’école 
Le transport scolaire a été avisé pour la manière dont les berlines se déplacent autour de l’école, 
par M. Laflamme. Nous demandons à l’équipe des TES qui sont à l’extérieur de voir si une 
amélioration est remarquée. 
 
À cause des travaux municipaux, Mme Comeau a discuté de la sécurité autour de l’école avec les 
membres de la ville. Il nous a été proposé de faire une demande si nous désirons un deuxième 
brigadier. La demande a été faite pour que la rue des Colibris soit uniquement à sens unique pour 
assurer une plus grande sécurité autour de l’école. 
 
La brigadière aimerait avoir un appel si l’école ferme. La responsabilité revient à la Ville. M. 
Laflamme s’engage tout de même à lui envoyer un courriel si le cas se présentait.  
 
La classe extérieure 
Avant les vacances de Noël, M. Laflamme mentionne qu’il restait de l’argent pour ajouter des 
tables fixées au sol. La demande a été faite, un suivi sera fait lorsqu’il recevra plus d’informations. 

 
7. Budget révisé 

M. Laflamme présente le budget révisé. Ce dernier est adopté à l’unanimité. 
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8. Grille-matières pour 2025-2026 

La grille-matières a été présentée. Nous remettons l’adoption de la grille-matières au prochain CÉ, 
après qu’elle ait été présentée au CPE des enseignantes. 
 

9. Photos scolaires 
 
Mme Brassard mentionne que nous avons toujours eu un bon service pour toutes les modifications 



 

 

de photos qui ont été demandées. Mme Comeau mentionne que les photographes ont été impolis 
avec les enfants. Nous mentionnons que nous aimerions essayer de faire un contrat d’un an, en 
nommant que nous aimerions changer de photographe, car il ne correspond pas à nos attentes. 
Nous aimerions avoir un horaire moins condensé, nous misons sur la qualité. Mme Brassard 
s’informera à ce que les photos soient prises sur un horaire de 2 jours?   

 
10. Consultation 

L’équipe-école propose que les membres du CÉ puissent consulter les élèves de 4, 5 
et 6ième année pour savoir quel matériel ils aimeraient avoir sur la cour, en avant.  
 
Mme Poyeau demande à ce qu’un filet puisse être acheté pour les buts de soccer. Mme 
Artun appellera les compagnies de fournisseurs sportifs. Une demande pourrait 
également été fait auprès de la ville.  
 
D’ici le 23 avril, des membres du CÉ proposent de : 
 
-Créer les questions 
-de déléguer un membre du CÉ pour consulter les élèves, à l’aide de la brigade 
numérique. Sont volontaires : Mme Lanthier, Mme Artun, Mme Comeau, Mme Rolfe. 

 
11. Soirée des bénévoles 

 
Les membres du CÉ proposent de nommer Mme Chantal, et Bucky, qui offre un grand 
soutien en donnant son temps pour l’apaisement, avec son chien. Elle aide à soutenir 
l’arrivée des élèves de GADRP, elle offre des petits cadeaux et elle est toujours dans la 
bienveillance.  

  
 

13.1 Comité de parents : 
  
Concernant les politiques alimentaires, il n’y a pas d’orientation fixe. Chaque école a 
un pouvoir avec son CE de faire changer la politique alimentaire. Il y a une 
nutritionniste au CSS en rôle-conseil, au besoin. 
Odyssécolo : toutes les écoles ont reçu les bacs bruns, le tout sera implanté partout. La 
date limite d’implantation est janvier 2026,   

 
13.2 Nouvelles de l’OPP 

L’OPP a offert son aide pour : le carnaval d’hiver, Pâques, la soirée des finissants, 
rencontre pour les activités parascolaires et le comité environnement.  

 



 

 

13.3 Nouvelles des enseignantes : 
La brigade scolaire est sur la cour, l’équipe-école est enchantée. Il y a aussi la brigade 
numérique qui a fait son entrée cette année. Les enseignants soulignent la fin de l’étape 
2 et le jour 100 a été fêté par les élèves de maternelle. 

 
13.4 Nouvelles du SDG : 
 
Jessica absente 
 
 
Levée de l’assemblée :  

La séance est levée à 20h30 à la suite de la proposition de Mme Bazinet, appuyée par 
Mme Lavoie. 
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